

Velódromo despide a toda velocidad el 2018



La Habana, 29 dic (ACN) Como parte del plan del Inder para rescatar instalaciones deportivas, culminó la primera etapa de restauración del velódromo Reinaldo Paseiro, con un acto de reapertura que presenciaron ciclistas y directivos del movimiento deportivo cubano.

El velódromo nacional, donde se han formado medallistas mundiales, propicia ahora mejores condiciones de alojamiento, alimentación y recreación, así como un remodelado edificio socio-administrativo.

José Manuel Peláez, presidente de la Federación cubana de Ciclismo, en declaraciones al diario digital Jit, resaltó que la instalación tiene ahora mejores condiciones en términos de acabado que cuando se inauguró en 1991, pues ahora dispone de materiales de mayor calidad.

Peláez, también vicepresidente de la Unión Ciclista Internacional y titular de la Confederación Panamericana, anunció que en una segunda etapa se revestirá la pista.

En la reapertura se reconoció a los trabajadores destacados en la ejecución de las obras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/179952-velodromo-despide-a-toda-velocidad-el-2018>



Radio Habana Cuba